

Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente visitan a los niños/as del Colegio San Miguel

El día 22 de diciembre, siguiendo la tradición, el Colegio San Miguel celebró su Festival de Navidad. Participaron todos los alumnos del Centro, conjuntamente con sus familias, que acudieron orgullosas para ver las actuaciones de sus hijos/as.

En primer lugar actuaron los alumnos de Infantil, que nos arrancaron numerosas sonrisas con sus poesías y villancicos. Seguidamente, los alumnos de Primaria pusieron en escena la obra “Pastores a Belén”, con algún villancico.

Después tuvo lugar una emocionante poesía para los abuelos. Y para finalizar el Festival... la llegada de los Reyes Magos, que trajeron sacos llenos de caramelos para todos los niños. Finalizamos la jornada visitando la Residencia de Ancianos y la Guardería, donde cantamos villancicos.

